

03.05.2019 - 12:00 Uhr

## Assemblée générale de la Caisse suisse de voyage Reka du 3 mai 2019 à Interlaken / Reka améliore son résultat, se développe et agit en faveur du climat



Berne/Interlaken (ots) -

En 2018, la Caisse suisse de voyage Reka a vu croître son rendement dans ses deux secteurs commerciaux Argent Reka et Vacances Reka. Elle a bouclé son exercice sur un bénéficiaire. Les clients Argent Reka utilisent de plus en plus la forme sans cash de ce moyen de paiement. Par ailleurs, Reka poursuit sa politique d'innovation. Vacances Reka veut augmenter encore l'attractivité de son offre et prévoit des investissements d'envergure sur ses sites de vacances actuels et futurs. Dans la perspective de la neutralité climatique, les villages de vacances Reka ont atteint d'importants objectifs intermédiaires. C'est ainsi que près de 70 % des sites produisent leur énergie de chauffage avec un bilan CO2 neutre.

Pendant l'exercice 2018, Reka a augmenté le produit net dans ses deux secteurs commerciaux. Dans le domaine Argent Reka, celui-ci a progressé de 3,5 % pour atteindre 63,4 millions de francs. Ce résultat est dû avant tout à des revenus de commissions plus élevés sur l'argent Reka encaissé, à l'accroissement des émoluments grâce à une augmentation du volume des ventes, ainsi qu'à des économies réalisées grâce à la reprise de l'operating de la Reka-Card, jusqu'alors externalisé. Dans le domaine Vacances Reka, le produit net a augmenté de 3,3 % à 40,1 millions de francs. Les raisons de cette croissance ont été une fréquentation des sites de vacances en légère hausse, des prix légèrement supérieurs pour les sites rénovés ainsi que des revenus additionnels dus aux prestations supplémentaires. Contrairement aux secteurs commerciaux opérationnels, Reka a enregistré un recul du rendement des placements de 37,5 % à 14,8 millions de francs. La comparaison avec l'année précédente n'est cependant pas représentative, étant donné que, pendant l'exercice 2017, une restructuration extraordinaire des mandats de placements avait généré des revenus particulièrement élevés. Les comptes annuels bouclent avec un bénéfice de 0,5 million de francs.

Argent Reka: la souplesse du sans cash plébiscitée

Depuis l'automne 2017, Reka exploite elle-même son système de paiement sans cash, qui a parfaitement fonctionné pendant l'année sous revue. C'est d'ailleurs ce levier qui a permis de faire progresser la part des paiements sans cash (Reka-Card, RekaNet) d'environ 40 %. À la fin de l'année, quelque 320'000 Reka-Cards étaient en circulation, et cette tendance ne se dément pas. Suite à ce glissement vers le paiement sans cash, Reka effectuera ces prochaines années des innovations dans le domaine du commerce en ligne de l'argent Reka. Cette décision ouvre d'excellentes perspectives de développement. « Nous planifions notamment une plateforme en ligne conçue spécifiquement pour les PME. Grâce à celle-ci, les employeurs pourront gérer facilement tout ce qui concerne la vente d'argent Reka et sa réduction de prix pour leur personnel », déclare Roger Seifritz, directeur de Reka.

Vacances Reka: attractivité et croissance grâce à d'importants investissements

Les sites de vacances Reka font partie des hébergements affichant les meilleurs taux de fréquentation dans les régions de villégiature suisses. Le taux d'occupation moyen dans les villages de vacances Reka a légèrement augmenté à 194 jours avec des

pics allant jusqu'à 238 jours. Ces dernières années, Reka a largement investi dans la création de nouvelles structures de vacances ou dans leur rénovation, notamment en 2018 dans son village de Montfaucon dans les Franches-Montagnes ou dans son resort Golfo del Sole en Toscane. Ces offres rénovées se révèlent performantes sur le marché. Par exemple, le village de vacances Reka Zinal tout récemment rénové a vu son taux d'occupation grimper de 25 % et le resort Golfo del Sole a enregistré en 2018 également le meilleur résultat annuel de son histoire. D'autres projets d'envergure en termes de rénovations et de nouvelles constructions sont à l'agenda : Albonago au-dessus de Lugano, La Lenk, Hasliberg et Kreuzlingen au bord du lac de Constance. En plus de cela, Reka vient de reprendre le très apprécié Swiss Holiday Park à Morschach, le plus grand site de vacances de Suisse. Dans cette perspective de développement, Reka entend bien rester très attractive pour ses clients et pour de nouveaux groupes-cibles.

Objectifs climatiques : une évolution convaincante

Fidèle à ses principes, Reka s'engage pour le bien commun. À cet égard, elle a fourni en 2018 également des prestations nombreuses et variées dans le domaine de la durabilité sociale et écologique. Traditionnellement, Reka met l'accent sur les familles comme groupe de population économiquement très exposé. Elle offre des prestations en matière d'aide sociale pour les vacances et favorise les offres sans barrières architecturales. D'un point de vue écologique, Reka continue d'agir en faveur de la protection du climat. En 2018, 8 villages de vacances Reka sur 12 ont produit leur énergie de chauffage avec un bilan climatique neutre grâce au solaire, à la géothermie ou au bois indigène. Dans peu d'années, leur nombre passera à dix. Avec le village de vacances Reka Blatten-Belalp, un site fonctionnant pratiquement en autarcie énergétique, Reka met en oeuvre un projet-phare de l'Office fédéral de l'énergie. Dans tous les sites de vacances Reka, de même qu'à son siège à Berne, seul est consommé de l'éco-courant certifié. De plus, Reka est membre de l'Initiative en faveur de la protection du climat et du tourisme durable « Cause we care » de myClimate. Un bon tiers des clients vacanciers de Reka compensent leurs voyages par des contributions volontaires à myClimate pour promouvoir des investissements climatiquement neutres.

Les chiffres 2018 en un coup d'oeil

en mio. CHF	2018	2017
Produit net	78.8	85.6
-Argent Reka	23.3	22.4
-Vacances Reka	40.1	38.9
-Placements	14.8	23.6
Marge brute	46.6	52.7
Résultat annuel	0.6	3.0

Contact:

Roger Seifritz, directeur de la Caisse suisse de voyage Reka, tél.  
+41 31 329 67 67

Téléchargement du communiqué et de photos : [www.reka.ch/medias](http://www.reka.ch/medias)

Téléchargement du rapport de gestion 2018 :

[www.reka.ch/rapportdegestion](http://www.reka.ch/rapportdegestion)

Medieninhalte



Village de vacances Reka Blatten-Belalp, projet-phare de l'Office fédéral de l'énergie / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100001101](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100001101) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizer Reisekasse (Reka) Genossenschaft/zvg"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001101/100827612> abgerufen werden.